

問 庁舎早期建設の慎重論は

答 任期中一生懸命やるべき事業として

田淵 基次 議員

問 組織のスリム化と財政の健全化が図れるとの理由で市民に理解を求められています。しかし市民の受けとめは財政の健全化とは債務を増やすことかと冷ややかな受けとめにすぎません。合併協時から慎重論はあった。あわせて現に賃貸している県庁舎も国策の道州制も近い将来と考えられる。とすれば払い下げも考えられる。

市長 今やらなければ将来に禍根を残す。今やるのが将来のきちとした財政計画が確立出来る、その為にはおしかりを受けようと、きびしい問題に直面しようとする必要はあります。

今やらなければ将来に禍根を残す。今やるのが将来のきちとした財政計画が確立出来る、その為にはおしかりを受けようと、きびしい問題に直面しようとする必要はあります。

思いで取り組んでいる。庁舎の建設により職員の削減を可能な限りして、そのことなくして本当に安定的な心配のない財政をつくれるとは考えていません。試算もしながら職員の協力もおおきながら意識の改革も合併してよかつたと思つていただけの日が一日も早く来る様に庁舎の建設を急ぐ必要があると判断しています。

問 免震性を選択したのには

市長 物や人への損傷も最小限に抑えられ、コストは5%高、耐久性は同程度。

物や人への損傷も最小限に抑えられ、コストは5%高、耐久性は同程度。



問 雇用の場の確保を

答 最大限の努力を重ねる

高山 政信 議員

問 過疎化防止対策は雇用の場の確保である。企業誘致等の対策は。

市長 情報をつかんだら直ちに行動します。

問 通勤時間の短縮が地域に残つても

市長 テクノ、損龍方面、姫路北バイパス等についても国交省に引き続き強く要請して参りたい。

市長 まだ検討に入っていない

問 計画中の市庁舎に市内業者の活用を。

市長 たとえ地域外の業者であっても地元業者の活用をお願いしたい。

問 教育施設は安全確保が最優先だが、

市長 教育施設は安全確保が最優先だが、

耐震診断の結果、今後の対応は。

教育次長 耐震性が確保されていない19棟については、計画的に補強工事、改修工事を行いたい。

問 千種中は教室入口が1カ所である。有事に対しての早急な対策を。

市長 出来るだけ早く対応できるように努力したい。

市長 暖冬によりスキ場はもとより関連業種に大きな影響を与えた。今後も予想されるが対策と指導をどの様に考えか。

市長 指定管理者制度の中では助成については厳しいが、今後継続していただける努力を一緒に考えていきたい。

問 旧山崎町の外出支援サービスを縮小せず全市に

答 平等にサービスが受けられるよう検討

山下 由美 議員

問 旧山崎町の外出支援サービスは、4,690名の署名を添え

市長 議会に請願、全会一致で採択の結果実現したものです。内容についても高齢者や、障害者の代表が加わった公共交通対策協議会で決定され、住民の参画と協働により作りあげたものです。旧山崎町の事業を縮小し、全市に広げる改正は、住民や関係協議会等無視した行政押しつけのものです。現在のサービスは全市へ広げる経費は約4,300万円とのことです。から、賢沢な庁舎建設費の削減で旧山崎方式を全市に拡大すべきと考えますが。

福祉部長 市民が平等なサービスを受けられるよう統一が必要。現在のサービス受給者で対象からはずれる方は社会福祉協議会の事業で該当させていけるよう調整中です。

問 山崎町の水道料金

水道局長 簡易水の料金と

の関連もあり、検討にかかるまで、もう少し日数がかかると判断しています。

市民が平等なサービスを受けられるよう統一が必要。現在のサービス受給者で対象からはずれる方は社会福祉協議会の事業で該当させていけるよう調整中です。